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新热点

新学期伊始，高校新生们都陆续开始
了军训生活，数日来，连绵的阴雨令新生们
在军训之余也只能被迫“宅”在宿舍里，拿什
么打发这些空余时间呢？近日，记者从郑州
移动了解到，郑州移动动感地带针对学生用
户的使用习惯，特推出了精彩纷呈的短信套
餐、音乐套餐、MO 套餐以及针对电话、
WLAN上网的一系列优惠政策，只要你选择
了动感地带，“宅”在宿舍，一样可以有精彩
的生活，一样可以成就你的“达人”梦想，“型
动”新校园。

呼朋唤友 我是交友达人

“虽然要军训没法约朋友一起玩，但联
系当然是不能少的，我用的动感地带，跟朋
友发短信、打电话都是免费的。”一见面，大
一新生小崔就兴冲冲地告诉记者。

原来，小崔是新入网的动感地带短信套
餐用户，每月可以享受 400 条免费短信，同

时，动感地带还送了他3个月总价值18元的
畅打包，每月可以免费跟朋友通话200分钟，
他又发短信申请加入了“超级M好友”活动，
享受到10月31日前在郑州本地主叫M群内
本地移动好友号码的实收费用，当月收取，次
月返还50%，最多返还30元的优惠。这样一
算，确实是发短信、打电话都是免费的了。

乐享热曲 我是音乐达人

采访中，小崔的室友小魏对记者说：“以
前在家上学的时候，我最大的爱好就是听音
乐，现在新到大学没带电脑，我就办理了动感
地带的音乐套餐，随时掌握无线音乐潮流资
讯，下载还能享受超值折扣优惠。”

据了解，动感地带音乐套餐是为喜爱音
乐的潮人打造的专属套餐，免费赠送无线音
乐俱乐部高级会员资格，高级会员可以免费
下载各种潮爆铃音，7 折下载各种歌曲、彩
铃，7 折兑换活动门票、艺人周边、数字产

品、咪咕定制产品等丰富礼品，免费定制短
彩信杂志、咪咕电子杂志，还可以专享近百
场群星巡演、演唱会、歌友会等活动。

轻松上网 我是冲浪达人

军训之余，窝在宿舍上网是个不错的选
择，但是刚进大学，很多同学都没有带电脑，
这该怎么办呢？

记者从郑州移动了解到，学生朋友们只
需办理动感地带MO套餐，即可享受每月最
多170M的免费上网流量，足够日常看新闻、
聊QQ、发微博所需了。同时，如果你的手机
支持 WLAN，还可以发送指定短信代码到
10086开通高校WLAN 套餐，在2011年12月
31 日前享受到高校 WLAN 套餐当月扣费次
月返还的优惠，若是当月高校WLAN套餐订
购状态未发生变化，且成功登录高校WLAN
并产生高校WLAN数据流量，还可获得额外
的话费返还奖励。 本报记者 韩 沣

选择动感地带
做“型动派”校园达人

开展职业化塑造培训

日前，为了更好地服务家庭客户，配合社区经理认清岗
位定位，以积极乐观心态投身家庭客户的服务工作，郑州移
动特开发了《社区经理职业化塑造培训课程》，并于近日陆
续开展了两期培训，为社区经理队伍提供了一个全面系统
的能力提升解决方案。

课程中，讲师带领学员分析并了解家庭市场移动公司
的优劣势和家庭信息化发展趋势；帮助社区经理掌握和提
升服务家庭客户的各种策略与技巧；训练社区经理在1+N模
式中带领社会渠道工作人员，进行团队合作的管理和督导
方法；理解并熟练掌握现场促销技巧。

参加培训的学员表示：“本次培训使我们明确了家庭业务
的工作方向、了解了市场、掌握了技巧、提升了技能，心中的一
些困难和疑惑也得到了解决，起到了学有所用的培训效果，为
我们下一步在工作中更好地服务客户奠定了基础。” 张 杉

开展感念师恩活动

9 月 10 日，正值“教师节”来临之际，郑州移动在高校迎
新现场设置“感念师恩”销售帐篷，由移动员工亲手制作“感
念师恩寄语栏”，并自发组织在校园的各个角落寻找“感恩
者”，写出心中对老师浓浓的爱意，通过小小“寄语栏”送去
了对老师深深的感谢和节日祝福。

据了解，为更好的体现“便捷服务·满意 100”的服务理
念，郑州移动在迎新现场为莘莘学子和校方老师提供了免
费电话“报平安”、“送祝福”活动，向远在外地的老师或家人
问声好。高校师生通过移动手机信号，传送了他们“独在异
乡为异客，每逢佳节倍思亲”的思乡之情。同时，郑州移动
的员工还为现场参与活动的师生赠送了“特别礼品”，以表
达移动公司对人民教师深深的感谢。

郑州移动这种“人性化”、“个性化”的举动，引起了在场
师生的强烈共鸣，许多学生在接通电话、接过礼品的同时也
表达了对移动深切地赞许和肯定。 宋杰文

帮助新聘员工顺利入职

近日，为促进新聘员工尽快树立“服务第一，客户至上”
的工作理念，快速适应新的工作环境，积极发挥工作的主动
性，更好地投身移动工作，郑州移动新密分公司实施三步走
战略，帮助新聘员工顺利入职。

首先，郑州移动新密分公司在新聘员工实习开始前进
行强化培训，将服务客户作为员工培训的第一课，明确了新
聘员工的工作目标和今后努力的方向。同时，在新聘员工
实习期间实行导师制。由导师与新聘员工共同制定实施导
师制期间的工作计划，指导结束后，新聘员工对指导期间的
工作表现进行自我总结并完成《新招聘员工自我总结表》，
导师对新聘员工在指导期间的工作表现及存在的问题和不
足做出评价并完成《新招聘员工导师评价表》。另外，郑州
移动新密分公司还组织召开了新聘员工入职前动员会。会
上，公司经理做了新员工入职前的动员讲话，肯定了新员工
在实习期间的优秀表现，同时提出了转变观念、扎根基层、
不断学习三项新要求，努力协助员工实现自身从优秀向卓
越的转变。 付慧娟

移动 400 业务的特色、优势分别

是什么？

◆特色

话费主被叫分摊
为集团提供主被叫分摊的付费

方式，节约客服及营销的运营成本。
多种沟通方式
实现语音为主、短/彩信为辅“三

位 一体”的接
入方式，丰富了
集团与客户之
间的沟通渠道。

统一接入
号码

统一的对外号码，有利于集团宣
传，提升集团形象。

自由选号
灵活的号码分配，为集团提供丰

富的号码选择空间，彰显集团文化。
管理随心
为集团提供便捷的自助服务平

台，实现业务的简易操作、放心消费。

◆优势

统一对外形象
全国统一号码，语音、短信“二位

一体”综合接入。
语音号码：4001ABCDEF

短信号码：10657＋4001ABCDEF
提升营销效果
为企业提供 400 业务各类统计

报表，帮助企业进行经营分析和数据
挖掘。

降低企业成本
企业可按照主叫拨打电话的位

置、时间，将呼叫转接到指定电话号
码，减少长途通信费，削减呼叫中心
运营成本。通过短信与客户进行互
动沟通，节约语音通信成本。

实现全面覆盖
移动、电信、联通用户都可以在

国内任何地区拨打 400 号码，实现对
客户的全面覆盖。

看过来

移
动
快
递

本报讯（记者 赵文静）双百企业参加国
家级、省级展销会可得参展摊位费全额补贴，
首次进入中国 500强的双百企业主要经营者
可获 50万元一次性奖励……昨日，市政府公
布关于支持百强和百高企业加快发展的征求
意见稿，拟通过有力政策措施，全力支持双百
企业加快发展。

征求意见稿提出，力争到 2015 年，培育
年销售收入超百亿元的企业 20 户以上，其
中，超 500 亿元的企业 1 户，超 300 亿元的企
业5户，超200亿元的企业3户。

我市将充分发挥工业发展资金对双百
企业的促进作用。根据征求意见稿，在我

市投资的双百企业, 投资属于我市战略支
撑产业或传统优势产业、总投资在 1000 万
元以上的技术改造项目和总投资在 3000 万
元以上的新建项目, 项目完工投产后，由市
级财政按照项目生产和技术设备投资额的
3%对项目单位进行贴息补助；总投资在 500
万元以上的技术改造项目和总投资在 1000
万元以上的战略性新兴产业项目，项目完
工投产后，由市级财政按照项目生产和技
术设备投资额的 5%比例进行贴息补助。单
个项目最高补助额不超过 1000 万元。每年
年底，我市还将按照投资额和投资进度，评
选出 20个总投资规模大、建设进度快，对我

市工业结构调整和产业转型升级具有明显
带动作用的双百企业完工项目，奖励每个
项目单位 100万元。

同时，支持企业参与形式多样的促销活
动，对参加国家级、省级展销会的双百企业，
给予参展摊位费全额补贴；支持企业加快科
技创新，对经过国家、省、市有关部门认定为
国家级、省级、市级技术创新示范的双百企
业，分别给予 100万元、60万元、30万元一次
性资金补贴；鼓励企业壮大经济规模，对首次
进入中国 500强双百企业的主要经营者给予
一次性奖励 50万元，对已进入中国 500强企
业名单，年位次提升 5位以上的双百企业主

要经营者给予一次性奖励 30 万元……着力
营造有利于企业发挥潜力、做大做强的政策
环境和市场环境，加快培育一批规模效益好、
带动作用突出、核心竞争力强的大型企业集
团，全力支持一批市场前景好、技术含量高、
发展潜力大的双百企业尽快做大做强，为我
市加快产业转型升级、构建现代产业体系提
供强大支撑。

从今年开始，我市双百企业每年评定一
次，按上年度主营业务收入和纳税情况评定
百强企业，根据高成长性、高技术性和发展潜
力评定百高企业，由市政府公布，按上年度项
目投资情况评定重点项目企业。

9月14日，第二十
四届中国国际眼镜业
展览会在北京中国国
际展览中心开幕。共
有来自23个国家和地
区的770多家参展商参
会，吸引了众多专业观
众到场参观洽谈。

图为在展览会上，
工作人员展示时尚个
性太阳镜。

新华社发

我市全力扶持双百企业快速发展
●推出多项奖补措施 ●单个项目最高可补千万

郑州四个物联网项目
获得国家资金支持

本报讯（记者 赵文静）我省物联网产业发
展取得新进展，首批申报的国家物联网产业项
目获得资金支持。工业和信息化部日前发布
2011 年国家物联网发展专项资金项目支持计
划，我省7个物联网项目获国家专项资金支持，
其中我市占4个。

为促进物联网健康快速发展，发挥财政资
金的引导和扶持作用，今年 4月国家设立物联
网发展专项资金。5月，工业和信息化部、财政
部正式启动首批5亿元物联网发展专项资金的
申报工作。

近年来，省信息化工作办公室将推动物
联网产业发展及应用作为信息化工作的重
要内容，采取多种方式全面支持物联网产业
发展。截至去年年底，全省共拥有物联网相
关企业 200 多家，物联网产业整体实力位居
国内前列。

此次我省共7个物联网项目获国家物联网
发展专项资金支持，总金额达 1300万元，项目
数量和资金额度均居中部地区前列。其中，我
市有4个项目获得国家专项资金支持。

8月成品油库存
环比增加逾三成
本报讯（记者 成燕 通讯员 徐珊）昨日，市

商务局发布的监测数据显示，8月份，我市成品
油库存量为 63.79万吨，环比增加 31.12%；销售
量为 99.07万吨，环比减少 4.11%。由于成品油
价格持续增长，导致销售量下降，预计后期我市
成品油库存和销量涨跌幅不大。

此外，8月，我市钢材库存量为7.04万吨，环比
下降 25.58%；销售量为 5.5 万吨，环比减少
6.72%。由于8月份我市持续阴雨天气，钢材的消
耗量降低，预计后期天气转凉，我市钢材库存和销
售量有望走高。化肥库存量为4.54万吨，环比上
升 122.55% ；销 售 量 为 5.53 万 吨 ，环 比 减 少
59.66%。由于前期我市阴雨连绵，化肥的消耗量
减少，预计后期我市化肥销量仍持续低位运行。

邮政企业代办金融
业务继续免营业税

新华社北京9月14日电 记者14日从财政
部获悉，为减轻邮政企业改组改制后增加的营
业税负担，经国务院批准，财政部和国家税务总
局日前联合下发通知，决定继续对邮政企业为
邮政储蓄银行代办金融业务免征营业税。

通知明确，对中国邮政集团公司及其所属邮
政企业为中国邮政储蓄银行及其所属分行、支行
代办金融业务取得的代理金融业务收入，自2011
年1月1日至2012年12月31日免征营业税。

此外，对于本通知到达之日前已缴纳的应
予免征的营业税，允许从纳税人以后应缴的营
业税税款中抵减或予以退税。

绵绵秋雨中
菜价纷纷涨

本报讯（记者 宋建巧 实习生 张亚男）近
段时间我市秋雨连绵，受天气影响，市场上蔬
菜价格普遍上涨，涨价品种几乎涵盖所有日
常蔬菜，受雨水影响较大的叶菜类蔬菜涨幅
最大。

记者从毛庄蔬菜批发市场了解到，近期雨
水不断，大多青菜价格都有所提高，叶菜价格
上涨幅度最大。其中生菜前段时间批发价每
斤不到一元，这两天涨到了近三元，涨了一倍
多；香菜的批发价格也由以前的每斤两元左右
涨到了三元多甚至四元。

在伊河路农贸市场，除了叶菜类蔬菜，果
实类蔬菜也涨价，但价格浮动较小、一般保持
在每斤0.5元左右的涨价幅度。菜价普涨，销量
开始下降，一些蔬菜零售商告诉记者，近来青
菜销量明显降低，问的人多，买的人少。

一位来买菜的女士说，下雨天青菜虽然上
涨，但是蔬菜是日常饮食必不可缺的，对策就
是在量上减少点，另外选购那些涨幅较小、价
格可以接受的青菜。据商户介绍，连日下雨造
成产地正在生长的青菜被淹，产量下降，加上
阴雨天气采摘难度加大，造成蔬菜尤其是叶菜
近段时间价格普遍上涨，预计天气转晴后价格
就会有所下降。

据新华社北京 9 月 14 日电（记者 王
茜）国家中医药管理局 14 日在京发布了

《2009 年中医基本现状调查报告》。调查
显示，我国中医事业存在四大主要问题。

一是中医药管理机构设置、相关政策
落实在不同省（区、市）有较大差异。财政
对中医机构的投入方面，人均财政拨款最
高的省（区、市）为 63.41 元，第二位为
27.26元，最低的仅为 3.79元，最高是最低
的16.7倍。

各省（区、市）实行中医经费财政计划
单列的地（市）的比例，最高达到72.7％，最
低的为0。

二是中医医疗资源配置在不同省（区、
市）存在明显的不均衡。每万人口中医床位
数最高的省（区、市）为6.87张，最低仅为2.30
张。每万人口中医类别执业（助理）医师数，最
高的省（区、市）为5.65人，最低的仅为1.45人。

三是农村基层中医医疗服务网点还不
够健全。目前尚有 33.5％的乡镇卫生院

和 42.5％的村卫生室不能提供中医医疗
服务，影响了所在乡镇、村的居民接受中
医服务的可及性。

四是村卫生室具有中医类别执业资质
的人员明显不足。能够提供中医诊疗服务
的村卫生室总数有33.94万个，每月开出的
中药饮片处方3500万张，但是村卫生室中
具有中医类别执业（助理）资格的人员仅有
4.76万人，村卫生室中从业人员的资质与大
量的中医诊疗服务提供相比，明显不相称。

我国中医事业存在四大问题

原定9月18日举行的登封发展高峰论
坛因故取消。


